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De nuestra mayor consideración.

Tenemos el agrado de dirigirnos a Ud. a los efectos de solicitarle una reunión a

la mayor brevedad, con el objetivo de dialogar con Ud. sobre el aumento
desmesurado de las Tasas Generales e Impuesto Inmobiliario, ya que como
representantes del sector Hotelero Gastronómico de la provincia, es nuestro deber

conocer las razones del aumento y presentar la opinión de nuestro sector frente a esta
medida.

Estamos dispuestos abrir los canales de dialogo necesarios para lograr un

consenso, que no atropelle a la actividad Turística, y que en definitiva constituya un

avance en el desarrollo de nuestra querida ciudad.

Sin más y a la espera de una pronta respuesta, le saludamos a Ud. con distingo.
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